

令和7年 新年作文

2025.1.15 珠洲市立正院小学校



1年生

里羽さん

わたしは、一ねん生がにゅうがくしてくるから、わからないことなどをやさしくおしえてあげたいとおもいます。

どうしてかというと、二ねん生がやさしくおしえてくれたから、こんどはわたしが一ねん生にやさしくおしえたいとおもったからです。

また、おもちゃランドをひらいて、一ねん生にあそんでもらいたいです。

奏子さん

わたしのがんばりたいことは、ずがこうさくで、つくるのをたのしむことです。

どうしてかというと、もっとえがじょうずにかきたいとおもったからです。そのため、まいにち、ちがうえをかいて、もっとえがじょうずになりたいです。

えをかいたら、かぞくに見せたいです。つぎのこうさくがたのしみです。

2年生

大隆さん

ぼくの今年のもくひょうは、六年生がいなくともまずすぐ行どうすることです。みんなに言われる前に自分から止まってあいさつしたり、自分の考えを、自信をもっていったりしたいからです。

六年生がそつきょうする前に、六年生のいいところを見つけてまねをしたいです。一番さいしょにいけんを言って、一番さいしょにまずすぐ行どうをしたいです。

瑠璃さん

わたしは、十一月からの合言ばのように、だれもやっていなくてもまず、すぐ、こうどうができるようになります。

どうしてかというと、今まで聞かれても考えがパッとおもいつかなかったからです。

そのために、今年はだれも手をあげていなくても、ゆう気をもって、手をあげられるようにがんばりたいです。